
 

次期総合計画の策定に係る各種審議会や委員会でいただいた御意見の概要 

 

１ 会の名称 

   第 202回岩手県開発審査会 

 

２ 県側出席者 

   県土整備部  

   政策地域部政策推進室 

 

３ 開催日時 

   平成 30年９月 13日（木）10時 30分～11時 30分 

 

４ 主な御意見の概要 

 

○ 次期総合計画には様々な施策やプロジェクトの記載があるが、これを実行するため

には相当の予算が必要と思う。実行する為の予算がどの程度必要となるか記載がない

ようだが、その担保等について検討する必要がある。 

 

○ 建設業を目指す若者は、現状では県外に出ていくという認識を持ってほしい。 

  建設関連の教育機関が少なく、県内での人材の育成不足は否めない。Ｕ・Ｉターン 

等を推進する取組をお願いしたい。 

 

○ 東芝関連等をはじめとした県南地域の産業発展に比べて、他のエリアでは産業格差 

が生じてきていると思う。格差改善に向けた取組が必要ではないか。 

 

○ 県内では建築業などにおいて、独立など新規起業が難しい状況。 

  県として県外からの呼び寄せ、マッチング等による起業支援の施策が必要ではない

か。 

 

 


